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Anfrage an den Herrn OB  Matthias Doht 
zur 53. Sitzung des Stadtrates der Stadt  
Eisenach, am 23.01.2009 
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Entsorgung von Weihnachtsbäumen – Reg.-Nr.: 
395/2009 
 
 
Anfrage: 
 
1. Wie ist die Entsorgung bzw. Vernichtung von Weih nachtsbäumen in 

Eisenach generell geregelt ? 
 
2. Welche Erfahrungen konnten in diesem Jahr dazu im  Stadtgebiet 

gesammelt werden ? 
 
 
 
 
 
gez. Bauer  
 
  


